
NOTA DE PRENSA n. ° 22

Alcalde de Huánuco informó a viceministro de Agricultura

Municipalidad de Huánuco cumple con empadronar agricultores para recibir créditos

El alcalde de la Municipalidad de Huánuco, Aníbal Solórzano Ponce, como desde el inició cuando se dio la problemática de los campesinos, continúa bregando para que sus peticiones sean atendidas. El burgomaestre está solicitando al Ministerio de Agricultura y Riesgo, se cumplan con los acuerdos que ofrecieron a los agricultores de papa.

Ante la presencia de los agricultores, Solórzano Ponce, informó al Viceministro de Políticas Agrarias de Agricultura y Riego, Juan José Marcelo Risi Carbone, que la Municipalidad de Huánuco está cumpliendo su compromiso de empadronar a los agricultores de la provincia de Huánuco, titánica labor que inició hace más de un mes. Priorizando la inscripción a los campesinos más humildes. Esto, con la finalidad de formalizarlos y puedan obtener asistencia técnica, capacitaciones y acceder a líneas de crédito con intereses de solo 5 % a través de fondo Agroperú.

El alcalde también pidió que se construya la planta de tratamiento de la papa, que permitirá exportar el tubérculo a los mercados internacionales. Solórzano Ponce dijo que la Municipalidad de Huánuco, está contactándose con el mercado brasileño que ha mostrado gran interés a la papa huanuqueña.

Risi Carbone hoy visitó la Municipalidad y se comprometió con el alcalde de Huánuco y con los agricultores papeiros cumplir todos los acuerdos que ofreció el Ministerio. Más aún luego de ser declarado Huésped Ilustre. “El reconocimiento me compromete a trabajar más por los agricultores de Huánuco. El Ministerio de Agricultura está priorizando la problemática en esta parte del país”, sostuvo el viceministro.

Huánuco, abril de 2018